

1. Wiesbadener Schulsportverein 1994 e.V.

Mitglied im Sb A Hessen

1. Wiesbadener Schulsportverein 1994 e.V. • Kastellstraße 11 • 65183 Wiesbaden

E-Mail: Schulsportverein@hotmail.com www.Schulsportverein.de

> Telefon: 0175/ 3730753 Fax: 0611/ 15657-304

1. Vorsitzender: Matthias Richter

12.09.2020

Der Fahrradtag in der Schulklasse Ihres Kindes

Liebe Eltern,

wir, der Wiesbadener Schulsportverein, bieten demnächst in der Schulklasse Ihres Kindes einen Fahrradtag an. Dieser dient der Vorbereitung auf die Jugendverkehrsschule im vierten Schuljahr. Er besteht im Wesentlichen aus zwei Teilen (Theorie und Praxis).

Im theoretischen Teil werden das Fahrrad und die Besonderheiten des Straßenverkehrs aus der Sicht eines Radfahrers beleuchtet. Dabei werden die Kinder und ihre Erlebnisse aktiv mit einbezogen.

Im praktischen Teil wird auf dem Schulhof ein Geschicklichkeitsparcours aufgebaut. Hier bekommen die Kinder die Möglichkeit, in kleinen Gruppen zu üben und ihre koordinativen Fähigkeiten weiter auszubauen.

Wenn von der Schule nicht anders gewünscht, beginnt dieser ereignisreiche Tag morgens um 8:00 Uhr und endet gegen 13:00 Uhr.

Ihr Kind sollte nach Möglichkeit ein eigenes Fahrrad und einen eigenen Helm mitbringen. Das Fahrrad sollte zumindest fahrtauglich (funktionierende Bremsen, festsitzender Lenker, etc.), aber für das Üben auf dem Schulhof nicht zwingend verkehrssicher sein. Sollte das eine oder andere in Einzelfällen nicht vorhanden sein, haben wir in begrenzter Stückzahl Leihräder und Leihhelme mit an Bord. In diesem Fall gibt es allerdings keine Gewährleistung, dass jedes Kind ein eigenes Fahrrad zur Verfügung gestellt bekommen kann. Sollten sich vereinzelt mehr als zwei Kinder ein Fahrrad teilen müssen, kann dies den Lernerfolg naturgemäß beeinträchtigen.

Sie als Eltern kostet die Teilnahme Ihres Kindes lediglich 1,- € Selbstbeteiligung. Dieser wird spätestens am Fahrradtag von den verantwortlichen Lehrkräften eingesammelt.

Freundliche Grüße

Matthias Richter (1. Vorsitzender, Projektkoordination Fahrradtage) Boris Stichel (Projektleiter Fahrradtage)